

300 HISTOIRE NATURELLE

le dos est d'un beau marron ; le reste du dessus du corps est varié de jaune et de vert ; les petites couvertures supérieures des ailes sont bleues ; les moyennes variées de jaune et de bleu , et les plus grandes entièrement jaunes ; les pennes des ailes noires , terminées de rouge ; la queue mi-partie de deux couleurs , jaune à sa base et verte à son extrémité ; le bec noir et les pieds jaunes.

Ce guépier est un peu plus gros que notre guépier ordinaire, et son bec est plus arqué. Il ne se montre que très-rarement dans les environs de Strasbourg, dit Gessner.

L E F O U R N I E R.

C'EST ainsi que M. Commerson a nommé cet oiseau d'Amérique, qui fait la nuance de passage entre la famille des promerops et celle des guépiers ; il diffère des promerops en ce qu'il a